



Newsletter 35/2015

vom 11. November

Verantwortlich für den Inhalt:

Walter Merten (Vorsitzender)

Redaktion:

Hans-Josef Schneider (Medienbeauftragter)

Kreislogo von Walter Müller

1. Bitburger Kreispokal: Viertelfinale

Im Rahmen einer Kreisvorstandssitzung wurden am 9. Oktober die Paarungen des Viertelfinales ausgelost. Im Februar kommt es zu folgenden Paarungen:

Kreisliga A/B

SG Franken – SC Saffig

SG Kempenich – SV Kripp

SC Niederzissen – SG Mosel Löff

SG Herresbach – Grafschafter SV (Spieltag: 27./28. Februar)

Kreisliga C/D

SG Ettringen II – SV Kürrenberg

SpVgg Burgbrohl II – FC Inter Sinzig

BC Ahrweiler III – SV Oedingen

BC Ahrweiler II – SC Sinzig (Spieltag: 20./21. Februar)

Spielverlegungen sind in Abstimmung mit dem Gegner möglich. Die beiden Endspiele finden übrigens am Samstag, 4. Juni, um 15 Uhr bzw. 18 Uhr in Baar statt.

2. Zum Thema Flüchtlinge und Spielerpass

Auf der Homepage des Fußballverbandes finden sich wichtige Hinweise zum Umgang mit Flüchtlingen. Es wird in Kürze auch einen Flyer geben mit allen erforderlichen Infos für die Vereine. Wichtiger Hinweis: Wird ein Spielerpass für einen ausländischen Mitbürger (gilt auch Flüchtlinge) beantragt, muss generell vier Wochen auf eine Reaktion des Verbandes aus dem Herkunftsland gewartet werden, ehe eine Spielberechtigung erteilt werden kann. Ein vorheriger Einsatz könnte Punktabzug zur Folge haben!

3. Adventskalender

Im Kreis Rhein/Ahr wurden in den vergangenen Wochen 300 Adventskalender verkauft. Der Erlös kommt bekanntlich der FVR-Stiftung „Fußball hilft“ zugute. Allen Käufern gilt daher ein Dankeschön.

4. Tag des Ehrenamts

Der Kreis-Ehrenamtstag findet am Freitag, 27. November, um 19 Uhr im Bürgerhaus in Ringen statt. Dort werden der Kreisehrenamtssieger 2015 und der Preisträger im Bereich „Junges Ehrenamt“ ausgezeichnet. Außerdem erhalten etliche Ehrenamtler eine DFB-Uhr.

5. Termine im Frauenfußball

Die Frauen-Hallenkreismeisterschaft wird am Samstag, 9. Januar, in Mendig ausgetragen, die Rheinlandmeisterschaft am 14. Februar in Andernach. Die Ausschreibung für die Kreismeisterschaft geht den Vereinen in Kürze zu.

6. KSK-Hallencup: Verlegung

Die B-Junioren-Endrunde wurde von Mendig nach Adenau verlegt und beginnt am 9. Januar bereits um 11 Uhr.